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第２回瑞穂町新庁舎
建設基本計画協議会

日　　　時 平成２６年８月１２日（火）１３：１５～１７：００

場　　　所 瑞穂町民会館　第２会議室
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議　　　題

（１）アンケート調査票について

（３）その他

株式会社 大誠建築設計事務所

傍　聴　者 なし

（２）青梅市庁舎視察について
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委員質問及び確認事項等

内　　　容

　第１回の協議会で検討をした町民アンケート案について、委員の皆さまから頂戴した

意見を反映させたアンケートの修正案を最終確認しました。

　他自治体庁舎の建設例として、青梅市役所を視察しました。

委員からでた質問及び確認事項等について、以下のとおり要点筆記します。

　　　いう意見が多く出てきたときには、この協議会で検討をするということでいいのか。

（１）質問について

　Ｑ．アンケートの設問に出てくるワンストップサービスというのはどこまでのことをワ

　　　ンストップサービスとしているのか。総合窓口という認識でいいのか。

　Ａ．役場へ来て、転入の手続き、保育園の手続き、介護保険の手続き、学校の手続きを

　Ｑ．どの地区に庁舎があれば、利用しやすいかをアンケートに盛り込んだらどうか。

　Ａ．新庁舎の建設場所については瑞穂町新庁舎建設庁内検討委員会で職員が専門家を交

　　　えて検討をしているため、アンケートから除外しています。

　Ａ．町民の方にわかりやすい表記での記載を検討をします。

　Ｑ．アンケートを見たときにワンストップサービスという言葉をどれくらいの方が理解

　　　できるのか。意味のわからない方もいると思うので配慮した方がいいのではないか。

　　　するのには各々の部署を回ることになります。それをできるだけ１つの場所、フロ

　　　アで済ませることができるようにすることが望ましいという考え方です。

　Ｑ．アンケートの中で、住民が利用できるレストランやコンビニエンスストアの設置と

　Ａ．多くの意見が出てくるということは、町民のみなさんの意向ですので、物理的なこ

　　　とや財政的なことを考慮しながら検討をします。
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